

Comme on le voit, un peu plus des 2/5 du revenu seulement est à la disposition du Conseil pour faire face aux dépenses générales et ordinaires de la Ville, de sorte que, si les travaux de pavage que l'on réclame à grands cris doivent être exécutés, il faudra augmenter le revenu. Il est cependant encourageant de constater que les fonds que donnerait une surélévation des taxes pourraient être exclusivement consacrés au service d'administration (tableau No. 2), attendu que l'augmentation naturelle de la valeur de la propriété imposable suffirait pour faire face à tout accroissement ordinaire des dépenses quant aux items compris dans le tableau No. 1.

Annexions.

Les municipalités suivantes ont été annexées à la Ville dans le cours de l'année :

Village de Villera y

(par le règlement 334, sanctionné le 11 septembre 1905);

Ville de Saint-Henri

(par le règlement 342, sanctionné le 30 octobre 1905)

Ville de Sainte-Cunégonde

(par le règlement 350, sanctionné le 4 décembre 1905).

La dette de la Ville, d'après ce que l'on a pu constater jusqu'ici, a été augmentée, par ces annexions, d'environ \$2,700,000, montant sur lequel il faudra payer tous les ans un intérêt d'un peu moins de \$120,000.

Les autres obligations, telles que les salaires des fonctionnaires qui ont été transférés, l'éclairage des rues, etc., se chiffrent à environ \$50,000, sans compter les frais d'entretien des rues qui couvrent un parcours d'à peu près 20 milles, etc.

Le revenu total des trois municipalités, d'après les chiffres les plus récents qui nous ont été fournis, se monte à près de \$150,000.

Actif immobilier.

Les immeubles qui appartenaient aux municipalités annexées et qui sont maintenant la propriété de la Ville, à savoir les hôtels de ville, les casernes de pompiers et de police, les dépotoirs et les parcs, sont évalués à environ \$300,000.

Les emprunts qui représentent la dette consolidée de ces municipalités ont été dépensés comme suit:

Saint-Henri :

Construction d'égouts	\$ 400.000
Construction de pavages	500.000
Expropriations	1,200.000
	<hr/>
	\$2,100.000

Sainte-Cunégonde :

Construction d'égouts	\$138.000
Construction de pavages	477.000
Squares, etc.	18.000
	<hr/>
	\$633.000

L'on est à procéder actuellement au transférement du personnel et à la fusion des divers départements avec ceux de la Ville.

Respectueusement soumis,

W. ROBB,
Tréso rier de la Ville.

Bureau du Trésorier de la Ville,
Hôtel de Ville,
Montréal, 15 février 1906.

From this it will be seen that only a little over 2/5 ths. of the revenue is at the disposition of the Council for the general and ordinary expenses of the City; so that if the cry for higher class paving and roadways is to be met it can only be by an increase of ways and means. It should be encouraging to note, however, that any increase of taxation would be wholly available for the items in group No. 2 (administration) as the natural increase of assessable values would meet any ordinary expansion of those in group No. 1.

Annexations

The following were, during the course of the year, annexed to the City: —

Village of Villera y

(as per By-Law 334 passed 11 Sept. 1905).

City of St. Henri

(as per By-Law 342 passed 30th October 1905)

City of St. Cuégonde

(as per By-Law 350 passed 4th December 1905)

The addition to the debt of the City by these annexations, so far as ascertained, is about \$2,700,000 entailing an annual interest cost of something under \$120,000.

The other obligations, in the shape of the staff transferred, street lighting, etc. foot up about \$50,000. more, annually, without making any provision for maintenance of the streets, of which there are about 20 miles, etc.

The total revenue from all the three as shown by the latest available figures is in the neighborhood of \$150,000.

"Real Estate Assets"

The real estate which belonged to them, and which has become the property of the City, comprising the City Hall Fire and Police Stations, Dumping grounds and Parks, have an assessed value of about \$300,000.

The expenditure of the loans which created their funded debt was as under: —

St. Henri :

Drainage	\$ 400.000
Paving	500.000
Expropriation	1,200.000
	<hr/>
	\$2,100.000

St. Cunégonde :

Drainage	\$138.000
Paving	477.000
Squares, etc.	18.000
	<hr/>
	\$633.000

The transference of the staff and the amalgamation of the several departments with those of the City, is being gradually accomplished.

Respectfully submitted.

W. ROBB,
City Treasurer.

City Treasurer's Office,
City Hall,
Montreal, 15th. February 1906.